

31 DECEMBRE 1978.-

Région de SAINT QUENTIN LA POTERIE.--(30) HEURE : 03 H 45
oo

TEMOINS : Rolande F. et Roland L.

LIEU : Région de SAINT QUENTIN LA POTERIE (Gard).

LES FAITS : Après avoir passé la soirée ensemble les deux témoins décidèrent de prendre l'air en allant faire un tour en auto. Ils s'arrêtèrent près d'un champ aux environs du MAS de la TRUYERE que borde la D. 23. Le temps était couvert, la visibilité réduite, on ne pouvait distinguer aucune étoile ni même la lune; un cahin tombait par intermittence. Ils s'étaient arrêtés depuis 10 minutes, lorsque tous deux entendirent une sorte de " bruit d'eau que l'on secouerait dans un tonneau ou un réservoir." Intrigué par ce bruit insolite Roland L. voulut sortir de la voiture, désirant identifier la source de ce phénomène sonore. Cela ne venait pas de l'auto ils en étaient certains. Mais Rolande, quelque peu apeurée, parvint à persuader son camarade de quitter les lieux, ce qu'ils firent aussitôt. Ils revinrent alors à SAINT QUENTIN et dès que leurs émotions furent apaisées, ils décidèrent de retourner sur le terrain. Il était 05 H 30 environ. Soudain, un bruit sourd et lancinant, faisant vibrer leurs tympans se fit entendre. Cela se rapprochait des infra sons provoqués par une pompe à vide. Les témoins eurent beaucoup de mal à le décrire exactement. Le bruit dura 10 à 15 secondes. C'est alors que Rolande et elle seule, vit à sa droite un ensemble de lumières éblouissantes de couleur orange pâle, (Pantone Letraset N° 163). Ces lumières figuraient des cercles et l'ensemble de ces cercles formait une figure...

trapézoïdale de 4 m de base, de 10 à 13 m de haut et de 2 m environ pour le sommet. La jeune femme évalua la distance d'où elle aperçut les lumières à un peu moins de 200 m.

Rolande resta pétrifiée devant cette apparition inattendue qui s'éteignit après deux ou trois secondes et se ralluma au bout du même laps de temps. Le phénomène disparut enfin pour la seconde fois de façon définitive.

Le lendemain matin, Roland L. intrigué par le phénomène de la nuit précédente retourna sur les lieux de l'apparition en compagnie d'un ami, Bernard M. domicilié à UZES. Ils constatèrent tous deux des traces qui leur parurent étranges. La majeure partie de ces empreintes se situait autour de deux arbres, à proximité du lieu de l'observation nocturne. A l'endroit supposé de l'apparition OVNI se trouvaient d'autres traces analogues. Leur forme particulière attira leur curiosité. Elles ressemblaient à des sabots d'animaux, toutes profondément empreintes dans le sol, rendu tendre par la pluie de la veille. Elles se trouvaient en alignement et non par paires.....

Le 2 JANVIER 1979 les témoins firent une deuxième observation (voir fiche)

ENQUETE DE Gérard JARRETIE. Digest de Joël JARRETIE.

LDLN N° 192 (Février 1980) P. 10.